

Die Spielfreunde des HAC

Der ursprüngliche Gedanke kam 2012 auf, einzelne Akkordeon-Schüler in einer Gruppe zusammen zu fassen, um gemeinsam zu proben. Man gab dieser Gruppe den Namen "Spielfreunde" nach dem ersten gemeinsamen Marsch „Mein Spielfreund“ von Alfons Holzschuh. Auch heute noch wird dieser Marsch gerne gespielt wenn die Spielfreunde bei Senioren-Nachmittagen oder in Alten- und Pflegeheimen auftreten, um zur Unterhaltung mit beizutragen. Es werden vornehmlich Volkslieder einstudiert, die zum Mitsingen einladen.

Mittlerweile haben die Spielfreunde das „Goldene Zeitalter“ erreicht und freuen sich jedes Mal, wenn aufgrund einer Zeitungsannonce der eine oder andere Spieler den Weg zu den Spielfreunden findet und wöchentlich eine Stunde lang Freude am Akkordeonspielen hat.